た。

読み取ると簡単にアクセスできます二次元コードに対応した携帯電話で公式モバイルサイトの二次元コード

池原 昭治

まった煤やほこりを12月

次は、餅つき」です。ぺっ

ました。そのため家にた も屋内で火をもやしてい 釜戸や囲炉裏がありまし て、薪を燃料として、いつ たのでしょう。 家々…、どんな様子だっ 大掃除です)。農家には 師走がやってきました。 各家、煤とり」をします お正月を迎える昔の

よ(柏原 り神仏に供えたもんじゃ 必ず新子(新しい竹)を使 て、五目飯やうどんを作 い、終われば焼却したも んだ」(堀兼) 夜は、煤はき祝いといっ 煤とりに使う煤竹は、

物詩でした。 のは29日は、二重苦」で苦 日にするんじゃ...という 31日も一夜餅になるから い餅つきの音は年末の風 たん、ぺったん _. 威勢のよ しみが重なるからつかん。 餅つきは12月28日か 30

よくないとつかんかった

「ごめんね」と言へば胸熱くなりぬ 四十年の庭木を伐りて幹に触れ

相葉

博

くさん生まれればいいですね。 き飛ばすような、楽しい話題がた

来客用で、自家用には粟って、昔は米の餅はお供えと やくござれ..」と元気よく た)が多かったそうです。 た、餅つきはもやいづき を混ぜたもんじゃった」ま お手伝いしたそうです。 隣の家などと共同でつい 子ども達は、お正月、は

月の写真クイズ

写真は、今月号に掲載した写真の拡大写真です。何ページの何の 写真でしょう?

お待ちしています。 11月号の答え

正解者の中から、抽 選で5名に記念品を差

表紙の 笹井豊年足踊 リ・山車巡行」の写真でし

分かるかな?

市民の作品展

第 199 話

もうい

くつ寝ると

気のよい日

に掃除した

の

中 旬 天

歌

中央公民館で活動して

そうです。

一瞬の色彩はしり翡翠が飛ぶ梅雨川の小暗き岸に 新村

公男

オンブバッタはいまだ動けず 草の上に白き抜け殻置きありて

悦

秋雲を突き抜けてゆく飛行雲

瞬に消ゆブルーインパルス

平塚 茂子

吾は作りぬテープの子犬を被災地の玩具欲しがる子のために

小原

綾子

デイサービスのわれらの友と ひとしきり笑ひころげて時すごす

(・)で見る「さやま」

し上げます。官製はがきで広報課あてに お送りください。なお、答えと一緒に広報 さやまを見て感じたことなど、ご意見も

締切り12月28日

人口と世帯(市民課) 12月1日現在。()内は前月比 住民基本台帳人口 外国人登録人口 78,289人(-33人) 858人(-1人) 76,317人(-18人)1,192人(-11人) 男 女 154,606人(- 51人) 2,050人(- 12人) 64,410世散 + 11世帯) 1,493世散 - 3世帯) 合

11月の火災・救急件数(消防本部) 火災件数 3件(建物1件、その他2件)

救急出動件数 506件(搬送人員483人) 交通事故・刑法犯罪件数(狭山警察署)

交通事故 2,929件 人身事故686件 内死者1人 物件事故2,243件)

刑法犯罪 1,786件 侵入窃盗109件、車上狙1130件、 自動車盗等185件、その他1,362件)

平成23年1月1日~11月15日の累計(概数)

を掲載します。

いる入間野短歌会の作品

今年も一年が終わろうとしてい 集

26

はり、東日本大震災をはじめ、ニュ 明るい話題も多かったですが、や 笠原諸島・平泉の世界遺産登録と ャパン」のワールドカップ優勝、 しい 伊達直人」さん、 なでしこジ どんな年だったでしょうか。 の大洪水など、今年ほど自然の猛 ます。皆さんにとって平成23年は ジーランド直下型地震、タイ国 年明けに全国各地に現れた心優

ったように思います。そして、私自 威が世界中を苦しめた一年はなか を実感する年となりました。 身、初めて本当の「恐怖と危機感. 来年は、今年の暗い出来事を吹

に100 再生紙を使用 PRINTED WITH SOYINK